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[Ausstellungsprojekt]

B-WARE. Ausstellungsprojekt Bremen – Berlin 

Kunststudierende der weißensee kunsthochschule berlin und der Hochschule für Künste 
Bremen proben die Zusammenarbeit: Das Projekt „B-WARE“ ermöglicht den Austausch und die 
Realisierung von Ideen und Konzepten. Im Vorfeld wurden jeweils zwei Kooperationspartner_innen 
ausgelost, die eine bestimmte Zeit im Tandem arbeiteten. Ihre unterschiedlichen künstlerischen 
Herangehensweisen sollten sich gegenseitig befruchten. Die entstandenen Arbeiten haben 
Bezugspunkte zueinander und werden gegenüber gestellt. Präsentiert wird in der Galerie der Bremer 
Hochschule, später in der Galerie Kunstpunkt, Berlin. Betreuung: Professorin Pia Linz sowie Christian 
Pilz (weißensee kunsthochschule berlin), Professorin Heike Kati Barath (Hochschule für Künste 
Bremen). Benjamin Rückert und Marta Penaguiao gestalten einen Katalog zu den Ausstellungen. 
Betreuer: Professor Wim Westerveld (weißensee kunsthochschule berlin).

DETAILS
Ausstellung Bremen: 
Galerie der Hochschule für Künste 
Dechanatstraße 13-15, 28195 Bremen 
Eröffnung: Donnerstag, den 16. 5. 2019 um 19 Uhr 
Ausstellung geöffnet am Samstag, den 18.5. und Sonntag, den 19.5. von 12 Uhr bis 19 Uhr

Ausstellung Berlin:  
Kunstpunkt Berlin - Galerie für aktuelle Kunst  
Schlegelstraße 6, 10115 Berlin 
Eröffnung: Samstag, den 15. Juni 2019 um 19 Uhr 
Laufzeit: 16. bis 30. Juni 2019 
Öffnungszeiten: Donnerstag bis Sonntag von 15 bis 19 Uhr.

 
 
 
B-WARE: Exhibition Project Bremen-Berlin
Art students at weißensee academy of art berlin and the University of the Arts Bremen are 
cooperating: the project B-WARE enables the exchange and realization of ideas and concepts. In the 
run-up to the project, two cooperation partners each were drawn by lit, who worked for a certain time 
in tandem. The idea was that with their different artistic approaches, they would inspire one another. 
The resulting works relate to one another and will be juxtaposed. They will be presented at the gallery 
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of the Bremen University of the Arts and later at Galerie Kunstpunkt in Berlin. Supervisors: professor 
Pia Linz and Christian Pilz (weißensee academy of art berlin) and professor Heike Kati Barath 
(University of the Arts Bremen). Benjamin Rückert and Marta Penaguiao will design the catalogue for 
the exhibitions. Supervisor: professor Wim Westerveld (weißensee kunsthochschule berlin).

Exhibition Bremen: 
Galerie der Hochschule für Künste 
Dechanatstraße 13-15, 28195 Bremen
Opening reception: Thursday, May 16, 2019m 7 pm 
Exhibition open on Saturday, May 18, and Sunday, May  19, from noon to 7 pm 

Ausstellung Berlin: 
Kunstpunkt Berlin - Galerie für aktuelle Kunst 
Schlegelstraße 6, 10115 Berlin
Opening reception: Saturday, June 15, 2019, 7 pm 
Exhbition: June 16 to 30, 2019 
Opening hours: Thursday to Sunday from 3 pm to 7 pm
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